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主席（張議長鎮榮）：               記錄：劉淑芬 

接下來一個小時是上官秋燕議員質詢時間，現

在就請上官議員開始質詢。 

上官議員秋燕： 

謝謝議長、副議長、秘書長、楊縣長、各局處

首長各連絡員各同事，各位媒體先生，大家早

安，今天是本席在第 19屆第 3次定期大會質詢的

時間，首先，我還是舊事重提，縣長，這個照片

漂亮嗎？說實在去年本席也一直提出來，希望縣

長能夠補助老人家的假牙，我相信縣長，你我將

來都會進入老年時代，這個沒有牙齒的老人家，

說實在我每每看到很多老人家講話都手摀著，那

是因為他沒有牙齒。本席下鄉的時候很多老人家

看到我，議員、議員，我們假牙的補助什麼時候

可以實施？這個就是他們寄望在本席身上，所以

我希望縣長能夠重視這個議題。本席也查到全國

彰化縣每年是編 2億，65歲以上的老人家去年申

請受惠有 6500人，不但是彰化縣，南投縣也有，

更好的是國民黨執政的台中市今年 7月 1日也要
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開始實施，所以我希望縣長是不是今年的預算，

可以考慮編列老人家的假牙政策？我相信這些老

人家如果受惠到假牙政策的話，第一個就會想到

說，你看我們支持楊縣長，竟然楊縣長有想到我

們，縣長好不好？接下來，還有一點也是老人政

策，就是我們老人家的票，社會處請教一下我們

現在目前老人家的這個老人票，是每個人 65歲以

上嗎？我們是給多少錢？ 

主席（張議長鎮榮）： 

請社會處回答。 

社會處李處長國祿： 

謝謝大會主席議長和上官議員對敬老愛心卡乘

車上點數的關心，我們現在目前是每個月 500點

500塊。  

上官議員秋燕： 

謝謝處長，其實 500塊，說多不多，說少也不

少，但是這 500塊，如果對一個老人家，他常常

要坐車去看兒子、媳婦、孫子的話，我在想這 500

塊可能會不夠；但是也有人告訴我，我從來都不
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用，也沒有用到，我也不知道怎麼用？所以我想

是不是截長補短把 500塊，看能不能調升 100

塊、200塊，甚至到 300塊都可以？有一些人他覺

得不需要，因為他自己本身會開車，或是他們家

的兒女很孝順，會載他們父母親出門，所以就用

不到了嘛？對需要的人來講多了 100塊、200塊、

300塊，對他來講是少一個負擔，是不是這部分也

請處長來研擬，跟縣長研究一下可行性？講到老

人家又一個很重要，因為縣長上任來一年半了

嗎？過去我們老人年金是從 94年住到新竹縣 65

歲以上縣民，還要排富，才可以領到。縣長恢復

老人年金是 3000元嗎？很多縣民就告訴我，我雖

然是新竹縣的縣民，但是我得不到這個福利，為

什麼？他可能是在 94年、95年、96年、97年才

住進來，才搬進來，他告訴我說，我對新竹縣貢

獻也很多，我也繳很多稅，繳了不少稅，萬萬

稅，所以我在想這個部分，當然我知道縣政府的

縣庫，非常拮据，楊縣長也非常節支省省在用縣

庫，可是我在想說這個讓大家心裡能夠一點平
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衡，假設我們現在雖然是 3000元嗎？如果說縣長

你可以的話就撥一些，也不要有些人完全沒有，

就說是不是 2000塊，提升年份到 97年或是 98

年，讓一些從來沒有領過的人，享受一下老人年

金的滋味，不無小補，不管是 3000塊、2000塊，

對一個老人家吃一碗點心 50塊，他可以吃好多

碗，如果縣庫允許的話，我們是不是可以研議？

當然我希望最好是 3000塊，好不好？我們是不是

可以提升至 97 年，最起碼縣長的心意也到了，為

了縣庫的拮据，我們看怎麼樣的方式來平衡一下

沒有領到的鄉親，縣長謝謝。最近竹東很多人關

心 68快速道路延伸到軟橋，請問縣長，現在的進

度如何？中央的經費有沒有到位，請縣長簡單回

答一下，好不好？ 

主席（張議長鎮榮）： 

請楊縣長回答。  

楊縣長文科： 

謝謝大會主席張議長，也感謝我們上官議員對

老人家的關心，同時對於 68快速道路延伸的問
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題，這個案子已列在我們的十大交通基礎建設裡

面，工務處已經積極做可行性的規劃，以及向上

級來爭取預算之中，這個是我們一定會做的。 

上官議員秋燕： 

縣長，我們這個總經費是 7億嗎？還是中央有

答應我們嗎？對不對？ 

楊縣長文科： 

這十項交通基礎建設，我們都有向分別不同的

主管單位，有交通部、內政部都有去溝通，基本

上都會來支持，我們會努力再繼續溝通定案下

來。 

上官議員秋燕： 

謝謝，你辛苦了，我相信在縣長的溝通，而且

縣長對中央、地方都那麼熟，包括我們的局處首

長都很認真，希望這個經費中央有聽到，答應我

們的事情，不要虧待我們新竹縣民，既然這是一

個重大建設，我也希望能夠如期的、儘早的在楊

縣長的任內，把 7億到位並如期的工程開工。謝

謝縣長，不好意思，縣長又要問我們竹東行政大
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樓的問題，你知道嗎？問題出在哪裡我也不便

講，但是呢，我覺得縣長你要硬起來，為什麼？

縣長您應該知道我們戶政事務所在哪裡吧？在警

察局隔壁，我要跟你投訴，因為那個地方，民眾

要洽公而車子沒有地方停，常常造成民怨，為什

麼？停在路邊，結果隔壁的警察局非常方便，馬

上出來開單，當然不行造成交通的違規，但是戶

政事務所沒有停車場，讓民眾便民，而且縣長你

知道嗎？戶政事務所現在的所在地，就是借警察

局竹東分局過去的所在地，為什麼我說縣長要硬

起來？因為我們把戶政、地政，稅捐 3個單位，

一條龍先規劃到現在要蓋的工業二路的行政大

樓，不管將來竹東鎮公所要不要搬遷過去，當然

公所有他們的考量跟聲音，我們都聽到了，但是

縣長一定要先規劃把戶政、地政跟稅捐局的空間

規劃好，讓這幾個單位可以先進駐，就很便民、

有電梯、有停車場，至於要規劃後預留的空間給

竹東鎮公所，將來他要不要過來，代表會同不同

意，到時候再說，但是縣長你一定要硬起來，一
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定要把這三個單位先規劃好，讓他們進駐，我們

把戶政事務所歸還給警察局，讓我們竹東分局有

一個寬敞的空間，把偵查隊那狹小的空間，根本

沒有地方可以關壞人，可以移下來。然後我們的

地政，縣長你有沒有去過？應該有去過我們竹東

地政，在那狹小的小路進去，中央市場、市集旁

邊，那個地方也不便民。還有我們稅捐局，給我

們一條龍把他規劃進去，我們就先進駐，到時候

竹東鎮公所遷不遷移再說，我們留個空間給他

們，如果他們要過來是更好，那就是真的一條

龍，好不好？縣長你看我這個計劃可行嗎？你認

為可還是不可？ 

主席（張議長鎮榮）： 

請楊縣長回答。  

楊縣長文科： 

謝謝大會主席張議長、感謝我們上官議員，竹

東鎮的發展，我們都非常關心，既定的計劃我們

都會把它推動，那我在近日內也會跟竹東鎮各界

的里長、代表、議員做溝通。我相信把事情講清
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楚，大家應該是很認同的，何況這個計劃也是在

當時的鎮長跟代表會主席任內所做的決定，有些

人不太清楚的話，我願意來做充分的溝通，這個

是對竹東鎮的發展非常好的事情，我相信也沒有

人願意做竹東的罪人，所以我一定會去溝通、協

助鎮公所跟代表會之間的誤解，或者是溝通不足

的部分，我希望大家一起來，特別要拜託我們上

官議員也一起來溝通，以上。 

上官議員秋燕： 

好，謝謝縣長，您辛苦了，我們大家坐下來，

心平氣和談行政大樓，對地方、或對老百姓都是

一件好事，如果誰要做罪人的話，那是歷史的罪

人，我相信沒有人敢做，所以我寄望在楊縣長的

身上，短期內我知道縣長要下鄉溝通，假如這個

案子，當天破局的話，如果有人不認同的話，我

是希望縣長你一定要硬起來，沒關係，鎮公所的

部分，我們保留空間，至於地政、戶政還有稅捐

局我們就如期來完工、進駐，進駐了以後呢？慢

慢他們就會覺得竹東鎮公所還是要移過去才是辦
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法對不對？竹東鎮公所是個危樓，我常常跟我的

鄉親說，那個危樓不知道哪一天？哪年？哪月？

萬一塌下來的話，造成傷害也不好。縣長您多費

心，那我也要讓你知道竹東戶政事務所，在內政

部 109年機關楷模，全國只有 12個縣市，只有 15

個戶政事務所得獎，在今年 7月 1日戶政日，內

政部要頒發表揚，縣長如果您知道這件事的話，

到時候也要跟我們竹東戶政事務所拍拍手，好不

好？謝謝，縣長，接下來後我要告訴縣長的問題

很多，就是關於我們竹東，因為最近我們好多好

同事，都很關心竹北的學校，尤其是成功國中跟

東興國中總量管制就讀的問題，那本席關心的是

什麼？未來也說不定是明年就是我們竹東台泥、

遠雄、富廣開發都已經在興建大樓，尤其是富廣

開發，最近很多陸陸續續已經完工，也很多鄉親

進住，將來這幾個大案子，台泥不一定也很快自

己蓋大樓，是不是將來有這麼多的企業在那邊新

建，很多我們的鄉親，或是外地來的，為了工作

方便就定居在竹東，我們非常歡迎，竹東說實在
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很可憐，本席查到目前竹東鎮人口才 97218人，

我們非常非常歡迎大企業盡量到竹東新建大案

子，能夠讓外地的，還有一些科技的人才，搬到

竹東來住，把戶籍遷進來，讓竹東鎮人口數能夠

邁入 100000人口，升格為竹東市，這是我們所期

待的，但是我剛講的案子附近國小有四所包括瑞

峰國小，他的總人數才 16位同學，班級數一到六

年級共有 6班，今年畢業生只有 4位，去年還不

容易有 8位，所以今年又減了 4位。再來員崠國

小，他的總人數是 82人，班級數也是 6班，今年

畢業生有 17人，去年有多一點，今年又減少。上

館國小總人數是 1098人，班級數有 42班，今年

畢業生有 210人。中山國小總人數是 603人，總

班級有 25班，今年畢業生 95人，為什麼我會調

查這麼詳細的一個數字讓楊縣長知道，因為大家

都知道瑞峰國小在一個很偏僻遙遠的地方上坪，

本席在上一屆時曾經在兒童節帶著墊板去看他

們，當時我記憶猶新有 66位，第二年有 44位同

學，到現在我看到這個數字只剩下 16人，是不是
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城鄉差距太大了？這個問題縣長也考慮一下怎麼

樣讓這個學校將來不要荒廢掉變蚊子館？我們可

以做森林小學，讓很多家長認同，願意把孩子送

來就讀，剛剛我講的那幾個案子，如果全部都搬

進去住，當然一定是選上館跟中山這兩個學校來

就讀，如果學區到時候沒有劃分好的話，又會造

成大家在爭論，我的孩子看的到，讀不到。所以

這個問題我們要未雨綢繆，我們要先規劃好地

理，有哪一個地方的建案讀中山國小、上館國小

跟員崠國小？這個一定要分配好，不然的話，到

時候沒有總量管制，還是沒有學區劃分，又會造

成我們教育處，還有我們的鄉親老百姓拿牌抗

議，我不希望看到這樣的情形好不好？縣長，我

們請教育處，在未來這幾個國小一定要好好的研

擬學區劃分，讓老百姓就能夠非常的清楚了解，

我住在這裡，我的孩子將來就有權利讀那裡的國

小，也不用讓父母親操心而煩心，造成大家的動

亂。我們還有一個地方，縣長，大家都知道我們

二重外五里，就是二重，那二重目前外五里居住
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的人口有 30000多人，尤其最近這幾年非常的迅

速環球市、環宇市、星都心的建案，陸續地完

工，進住人口數越來越多。環球市、環宇市差不

多有 2000戶，星都心在今年開始蓋 2000戶。縣

長，如果 4、5千戶的人全部住進來，他們的孩子

將來勢必選擇二重國小，以二重國小目前的班級

數跟學校的校地來講，是沒辦法容納得下附近這

幾個建案的孩子。所以很多家長很聰明，反正跨

一個興隆橋過去，就可以讀竹北，他可以老早把

戶籍搬進來的時候，就先遷到那邊去，將來他的

孩子就跨一個興隆橋過去很方便，開車 5分鐘就

到了。但是，縣長，如果全部的人這樣想的話，

那我們期待竹東市，就根本達不到，因為他們沒

有把戶籍遷進來，他們雖然居住在這裡，戶籍不

在這裡就不算數，人口數就達不到 100000，所以

我希望二重國小要擴建，本席有去訪視學校，旁

邊現在好像有一塊大概三百多坪校地用地是民間

的，這部分希望縣長是不是來規劃購買，讓二重

國小能夠繼續來擴建，最近二重國小也蓋了新校
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舍，當然好還要更好，旁邊既然還有用地的話，

是不是可以請縣長來幫忙購買，讓二重國小可以

擴建，讓孩子們很安心就近就讀，走路不到 5分

鐘就可以到校。我是希望二重國中可以做西南的

完全中學，當然我知道要做完全中學，不是容易

的一件事，但是也要靠縣長、教育處到中央爭

取，二重國中是不是成為外五里西南的完全中

學。我們二重國中旁邊也還有空地，是別人的，

不是學校的，我相信如果老百姓認同這也是一件

好事的話，賣給縣政府蓋學校，搞不好以後他的

子子孫孫一定也會讀這裡，也受惠。這個不無可

能，希望縣長能夠多費心這一點，當然我知道，

縣長你一定會講園區三期正在開發，這也是你的

一支箭，也正要開發，到時候開發的時候，我們

裡面有規劃國中、國小，也有二重交流道，你一

定會這樣告訴我，現在雖然案子已經 5月 15日送

給中央，但是我們都不知道中央的想法跟認同，

園區三期開發是不是可以如期的，很成功的能夠

達到縣長的一支箭的心願，所以在中央還沒有詳
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細的答案之前，我們還是要未雨綢繆二重國小、

二重國中這個部分，縣長，明年搞不好就會面臨

到壓力，所以在壓力還沒來之前，我們現在就一

定要趕快來著手進行以後的事情，將來就不會發

生無謂的紛爭跟困擾。縣長，有關本席上個會期

也有提二重交流道，因為我們竹東不是三等公

民，我們每每要去北二高交流道，都要經過竹林

大橋或是中正大橋，才可以到芎林上交流道，所

以二重交流道對我們竹東鎮的鎮民，人家說交通

便利就會來居住，交通便利人家才會想要來這裡

買房子居住，我們竹東要變竹東市不無可能，我

們也期待很快的交通一便利，很多遠從外地來買

房子的，人就會進來了好不好？縣長，拜託你，

謝謝，剛剛也有講到最近，我們吵得沸沸揚揚，

竹北的學校學區劃分跟就讀的問題，造成成功國

中跟東興國中推來推去，本席有關心這件事，因

為我發現在成功國中的旁邊有一個地號 1335的

地，聽說現在是竹北市清潔隊在放清潔車，這塊

地是環境保護設施設置場，有 5384.26平方公
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尺，而且緊鄰著成功國中，縣長是不是可以把這

塊地，請都計委會變更成校園用地，讓成功國中

可以擴校呢？這麼好的一塊地，而且還緊鄰著中

山高，不要讓清潔隊的清潔車放在那裡，不是說

清潔車很臭、很髒，有時候風一吹難免，那個清

潔車不可能洗到完全 100%的乾淨嗎？一定還會多

少留下一些雜物，旁邊就是學校跟學生，清潔車

擺在那裡，也髒亂不好看，味道也不好，是不是

可以利用？我們楊縣長跟何市長來溝通，是不是

可以找塊地把清潔車移到比較適合的地點放，讓

這塊地能夠活化利用。5384.26平方公尺也很多、

不錯，也是很好，又緊鄰著成功國中，是不是就

可以幫竹北解決學校校舍不足的問題？縣長，蓋

文中、文小還要很長的一段時間，不是說一年、

半年就可以蓋好，有這麼好的地可以使用，縣長

可以來規劃嗎？都計委員來討論，這是勢必要、

急迫性，我相信委員都知道，這是急迫性的，我

們沒有擴校，沒有給學生好的環境讀書的話，天

天也在吵不夠學校，學生沒有看得到、讀不到，
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希望縣長這個部分能夠多幫忙一下。還有一點就

是有民眾跟我提，他說我們新竹縣怎麼沒有

Ubike？縣長，您有沒有想過做 Ubike？有嗎？ 

楊縣長文科： 

謝謝大會主席張議長也謝謝上官議員，有關

Ubike的部分，我們了解之後要做這些事情，必須

是要讓我們的鄉親朋友，特別是年輕族群可以用

的到、用的上，這個部分我們一直在評估竹北市

實施的可行性，初步就經濟效益來講，是不太符

合這個效益，但是對於這些市民來講或一些觀光

客來，對他們倒是覺得非常有用，這件事情我會

請交旅處繼續來做一個評估。 

上官議員秋燕： 

謝謝縣長，Ubike是一個微笑單車，本席查到

桃園市有 347個站，台北市有 400個站，新竹市

有 49個站，彰化有 68個站，台中最多 328個

站，新北市有 607站，我們隔壁苗栗，有 31個

站，苗栗市還有 6個站，新竹市的竹科也有 15個

站，我在想我們新竹縣是一個好山好水好地方，
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又很多客家美食，尤其我們內灣、北埔、峨嵋、

寶山都是個寶地，如果我們在竹北設幾個站，竹

東也可以設。其他的鄉鎮如果可行性的，像湖

口、芎林都可以，我們設幾個站，把 Ubike放在

火車站前面或是客運站旁邊，讓一些外地來的好

朋友，可以利用 Ubike到我們很多很多地方去遊

玩，也可以帶動我們新竹縣的觀光、經濟、消

費，縣長您不要看這一台腳踏車騎出去，一定會

累，要買水，肚子一定會餓要吃，是不是？搞不

好是全家到餐廳去辦桌是不是？所以您不要看一

台腳踏車，可以帶來我們新竹縣很多的受益，希

望縣長能夠重視 Ubike是不是可行性，請交旅處

研擬向中央爭取一些經費，當然自行車很重要

的，保險也要保，保平安，謝謝縣長，也謝謝交

旅處，雖然不用您回答，您有聽到我的聲音也很

重視，別的縣市都已經做這麼久，做這麼好，包

括有時候我到板橋找開牙科的同學，我一看到腳

踏車就借了，騎腳踏車 5分鐘，就可以到達目的

地，我也不用坐計程車、坐捷運，根本不用，腳
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踏車也可以當運動，這是本席的想法，希望交旅

處能夠多費心幫忙我們在中央爭取這項建設，讓

我們能夠得到最大的受益好不好？謝謝，接下

來，我要恭喜我們楊縣長，您看報紙，縣府贏回

家樂福大樓的產權，這是得來不易，非常恭喜我

們新竹縣政府也是恭喜縣長，您是福人福相，您

一上任，就被您拿回來了，好不容易，家樂福也

已經有 20幾年了，大家天天都會從那邊經過，那

是一個非常好的地方，金雞母這次好不容易拿回

來，希望縣長是不是編一些預算把它拉皮整理？

整理好以後我們自己營運還是我們自己來出租，

還是說我們用什麼案子跟廠商合作都可以，我們

縣庫財源拮据，金雞母就可以進來是不是？希望

縣長您一定要規劃，不要說現在得到了，就放在

那裡，現在他們還在營運，我們一定要給他一個

時間，什麼時候我們要清點，要還縣政府，然後

我們就開始著手，為了安全起見，我們要找廠商

整理線路，外面的磁磚不要脫落，掉到外面砸到

人也不好，既然拿回來了，我們就要開始來處理
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好不好？要有時間性，一定要讓對方知道什麼時

候就要清點回來給我們，給一個緩衝期，我們就

要來交接、清點，開始要來規劃、來整理好嗎？

謝謝縣長，還有一點，縣長，我們中山國小這一

次校舍好不容易有 8000多萬，現在雖然是 22

班，但是蓋好時是 19班，我們準備在校門口一進

來那裡要……，沒有經費可以蓋地下，不能說是

停車場，叫做地下避難所，實際上是可以停車，

不管是老師們，旁邊的教網中心，還是樹杞林文

化館活動，都可以就近停放。我也非常感謝林思

銘立委在上上禮拜，我們有到學校關心這件事，

目前學校提出來是要 4500多萬，但 4500多萬，

只能夠容納大概 20部，我覺得經濟效益不好，是

不是能夠再多爭取，還是縣長、縣政府也可以幫

忙，有八千萬的話，最起碼有三、四十個位置，

既然要做了，我們就把餅做大一點，不要因為蓋

校舍有期限的，也不是說想蓋地下停車場就蓋，

既然現在地上物經費有了，就欠缺停車場 4千 500

萬的費用，那天林立委說要去中央幫我們爭取，
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我們也希望楊縣長你是不是還可以籌措 4千萬，8

千萬到位就可以一次規劃地下停車場三、四十個

位置，包括地上的校舍五層樓 19間好不好？這個

部分還要請縣長幫忙。接下來最重要一件事，我

要表揚警察局黃局長，黃局長您上任到現在應該

一年多一點點了吧，新竹縣警察局在您的領導之

下，頻頻破案，我在警察局的網站，常常看到局

長、分局長到竹東分局各派出所去頒獎，像毒

品，最多的就是竹東派出所，好像前陣子也查到

毒品咖啡包 397包？還有二重埔派出所在二重的

轄區，有殺人案在短時間也破案，效率非常好，

尤其下公館北埔所、寶山所經常都有破獲毒品

案，也查到毒品、毒蟲有效地保護我們新竹縣的

青少年、鄉民不被毒品危害；另外寶山、峨嵋地

區，環保廢棄物也亂倒，本席曾經那麼巧，從那

邊過，剛好那個地方就是我們楊縣長的老家峨嵋

附近，竟然有違法的、不法的廠商亂倒廢棄物，

在我們竹東分局及江分局長積極的帶領之下，扣

押了車子，還把那個大門深鎖，貼著封條到現
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在，經常都會派警員關心，這些違法的廠商還有

沒有在做不法的事情，目前來講還沒有，所以能

夠保住當地青山綠水，我們的警察非常的認真努

力，尤其前陣子竹東有黑衣人自導自演，就是竹

東生命禮儀公司的案子，可以釐清不必要的誤

會，所有的廠商都好像人人自危，還好這案子破

得很快，那我也要謝謝黃局長，聽說當時，您有

告訴江分局長，朝著是不是自導自演這個方向，

江分局長覺得不無可能，結果真的是自導自演，

讓這個業者能夠在心服口服的情況之下，把這個

四個黑衣人，從南投帶到竹東分局，我覺得黃局

長以您的智慧，我相信您可能很快就要高升，因

為您的表現非常好，尤其您的團隊每個分局、每

個所都非常非常的認真，這是我經過這一年多來

的觀察，也認為在您帶領之下，真的是可圈可

點，那我也要在這裡跟我們這些警員，爭取一些

巡邏車，也希望局長巡邏車在街上盤查的時候，

讓警員輪流休息的時間，讓他們要保護自己的健

康，雖然地方的治安要保護，但是自己的健康是
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最重要，健康才有財富，沒有健康，沒有財富、

沒有一切，我希望局長以後您如果高升的話，要

常常回來看我們，不要忘記我們，可能下一次質

詢的時候，您那個位置就不是您，我在這邊很恭

喜你，你是明日之星，又年輕又肯做事，我也很

少看到有這樣的局長，值得我們敬佩，在我質詢

的最後，我有一些肺腑之言，受到很多委屈，今

天一定要講出來，就是我們的好同事非常關心，

我們家的孩子，為什麼竹東議員的孩子可以去讀

成功國中？我在這裡做一個簡單的說明，我也謝

謝我們的好同事給我機會，可以解釋這件事情，

我們家的孩子總共也有很多位，有讀欣蕾舞蹈團

去考試到育賢國中去就讀，今年高中要畢業了，

也有讀義民高中、光復高中、光復國中的，成功

國中這個小朋友，因為他是體育選手，當時他想

要去成功國中考體育資優班田徑跟網球兩項，我

們家的孩子都是對體育比較有興趣，可能是遺傳

到他爺爺，所以我就鼓勵他，既然你對體育方面

很有才能的話，那你就去考，當時田徑、網球總
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共錄取 30位，結果恭喜他錄取了，今年他要上國

三，他常常都有很優秀的表現，代表成功國中到

全國，今年七月也參加全中運，他從一年級到二

年級常常代表學校、新竹縣參加全國的比賽，團

隊也好、個人也好，我在這邊簡單的說明，讓我

的好同事能夠了解我的孩子是怎麼進去的，一切

都是沒有違法， 照規矩正正當當的進入去就讀，

不管讀義民也好，讀欣蕾也好，都是考試進去

的，不用擔心，不用替我煩惱，最後我也感謝今

天在場的議長、副議長、秘書長、楊縣長及局處

首長，我質詢的時間雖然還有一點點，我也謝謝

大家一個小時的時間，在聆聽我的質詢，我希望

我質詢的項目各局處首長都能夠幫我的忙，幫我

的忙也是幫新竹縣的忙，也謝謝我們的聯絡員、

議員在聆聽，也謝謝我們的記者先生、小姐們，

大家辛苦了，謝謝，我的質詢就此結束。 

 


